

Feuerwehr Klafferstraß zieht Bilanz

Sechs Einsätze, 14 Übungen und eine aktive Kinderwehr

Klafferstraß. Die Neuwahl einer Schriftführerin stand bei der Jahreshauptversammlung der Feuerwehr Klafferstraß auf der Tagesordnung: Sandra Karl wurde vorgeschlagen und einstimmig gewählt.

1. Vorstand Ludwig Grimbs begrüßte eingangs die Anwesenden, unter anderem Ehren-Kreisbrandinspektor Max Gassner, Kreisbrandmeister Harald Gibis, Bürgermeister Walter Bermann, Fahnenmutter Monika Wimmer, Ehrenkommandant, Max Lenz sen. sowie die Ehrenfeuerwehrmänner Leonhard Lichtenauer und Alfons Moser. Sein Dank galt allen, die dazu beitragen, „dass die Feuerwehr lebt“.

Von sechs Einsätzen berichtete Kommandanten Günter Wimmer im Rückblick. Im Schnitt waren die Teilnahmen bei den 14 Übungen gut. Geplant sind in nächster Zeit die Teilnahme an einem Fahr-sicherheitstraining in Landshut mit eigenem Einsatzfahrzeug und zwei Fahrern, die Teilnahme eines Mitglieds am Gerätewartlehrgang in Regensburg, ein Sprechfunklehrgang im Herbst und das Ablegen eines Leistungsabzeichens.

In seiner Funktion als Jugendwart erklärte Wimmer, dass er und Helmut Grinninger immer bemüht seien, die Übungen so interessant und abwechslungsreich wie möglich durchzuführen. Mit mehr Teilnehmern mehr erreichen und mehr Spaß haben – das sei das Ziel, und so sei auch ein gemeinsamer Ausflug vorstellbar.

Sein Dank galt Ludwig Grimbs und Peter Pettke sowie der gesam-



Sie stehen an der Spitze der Wehr: Vorstand Ludwig Grimbs (v.l.), Kassier Johann Altendorfer, Fahnenmutter Monika Wimmer und Kommandant Günter Wimmer.

– Foto: Hartl

ten Vorstandschaft für die tatkräftige Unterstützung. Renate Brandstetter lobte der Kommandant, weil sie die Homepage immer auf dem aktuellsten Stand halte.

Einen detaillierten Überblick über die Aktivitäten der Kinderfeuerwehr gab Monika Wimmer: Die Mitgliederzahl habe sich von 23 auf 18 reduziert, da es einen Austritt gab und 4 Kinder in die Jugendfeuerwehr eingetreten sind. Im Februar nahmen die Betreuerinnen an einem zweitägigen Seminar für Kinder- und Jugendbetreuung in Schönberg teil.

Als Dank für den unermüdlchen Einsatz überreichten Vorstand und Kommandant den Betreuerinnen Brigitte Grimbs, Christine Lanz, Andrea Steininger, Monika Wimmer einen Blumenstrauß.

Es folgte der Kassenbericht durch Hans Altendorfer, der auch mitteilen konnte, dass die Anerkennung der Gemeinnützigkeit

durch das Finanzamt wieder erteilt wurde. Bürgermeister Walter Bermann informierte die Versammlung über die von Martina Müller und ihm durchgeführte Kassenprüfung und attestierte einwandfreie Arbeit.

In seinem Grußwort bedankte sich der Bürgermeister bei allen Verantwortlichen und Aktiven für die gute Zusammenarbeit und sprach dabei den Betreuerinnen der Kinderfeuerwehr seine besondere Anerkennung aus.

Folgende Mitglieder wurden von Vorstand Ludwig Grimbs und Kommandant Günter Wimmer geehrt und ausgezeichnet: Christoph Grimbs (Beförderung zum Feuerwehranwärter und Verleihung Jugendflamme), Johann Altendorfer für 30 Jahre Mitgliedschaft und Gerhard Grinninger für 40 Jahre Treue zum Verein.

Der Vorsitzende kündigte an, dass der Jahresausflug nach Ruppolding gehen soll.

– ha